

Fecha: 06-02-2026  
Medio: La Segunda  
Supl.: La Segunda  
Tipo: Noticia general  
Título: Karol Fernández: Hermana de presidenta electa de Costa Rica es alta ejecutiva en Chile

Pág. : 3  
Cm2: 112,5  
VPE: \$ 249.893

Tiraje: 11.692  
Lectoría: 33.709  
Favorabilidad:  No Definida



## Karol Fernández: Hermana de presidenta electa de Costa Rica es alta ejecutiva en Chile

A muchos sorprendió que el fin de semana pasado la candidata del Partido Pueblo Soberano de Costa Rica (colectividad de derecha), Laura Fernández, se impusiera en primera vuelta y resultara Presidenta electa de ese país. Mayor fue la sorpresa cuando se supo que su hermana, Karol Fernández, vive en Chile y es la vicepresidenta Ejecutiva de la Federación Internacional de Administradoras de Fondos de Pensiones, AFP. Independiente del ámbito político, Karol Fernández ha desarrollado una trayectoria profesional. Doctora en Economía, cuenta con una extensa experiencia en análisis y diseño de políticas públicas. En Chile, se desempeñó como jefa de Estudios del Ministerio del Trabajo y Previsión Social en el gobierno de Piñera 2. En su rol actual, Fernández lidera en FIAP procesos de análisis comparado, diálogo técnico y coordinación internacional entre sistemas de pensiones.